

## **Beneficiamos a 250 productores en Depto. del Paraíso**



**Con una Inversión Publico Privada el Gobierno del Presidente Juan Orlando Hernández con el Instituto de Desarrollo Comunitario Agua y Saneamiento (IDECOAS) mediante su programa de pronegocios Rurales adjunto a PRONADERS, con directrices encomendadas al Ministro Mario Rene Pineda; se Inauguró 2 Planes de Negocios consistentes en diversas actividades para brindar servicios de secado, almacenamiento y comercialización de café tanto a socios de la empresa como otros productores de cafés especiales de la zona, servicios de mecanización agrícola la Joya.**

**Con el objetivo de brindar apoyo a los pequeños y medianos productores en el Departamento de el Paraíso, con una Inversión**

**de 12.5 Millones de lempiras, beneficiando directamente a más de 250 familias productoras en esta Zona del Oriente.**

**1. Servicios de secado, almacenamiento y comercialización de café:**

**Se realizó la construcción del centro de acopio, patio de secado, la instalación de la maquinaria y equipo (4 secadoras de café, 1 horno, 4 tolvas, equipo de catación, entre otros), vehículo 4x4 para la movilización del producto, necesarios para el funcionamiento del negocio.**

**2. Los servicios de mecanización agrícola la Joya es uno de los Planes de Negocio que está orientado a la presentación de servicios de mecanización agrícola**



**en la preparación de suelos para la producción de granos básicos (maíz y frijol) en la comunidad de El Pescadero. Con fondos del programa y la contrapartida de la AP se realizó la construcción de una galera para guardar el equipo, área de bodega y oficina, se adquirió un tractor agrícola, los implementos y herramientas necesarias para el mantenimiento del mismo, también se capacito a los socios en el manejo del negocio (aspectos administrativos, manejo y mantenimiento del equipo, organizativos, entre otros).**

**Esta idea de negocio ha surgido con el fin de aprovechar la calidad con que cuenta nuestro producto, así como sus certificaciones y de esta manera tomar ventaja de la amplia demanda que tenemos en el mercado nacional e internacional, con esta inversión que el Gobierno Central beneficia a más de 41 familias directas y de manera indirecta a más 250 productores de café en la Zona del Departamento del Paraíso.**